

令和3年1月22日

保護者各位

認定こども園
國學院大學栃木二杉幼稚園



厳しい寒さが続くこの頃、子どもたちは冬の冷たい空気を肌で感じたり、白い吐息を吐いたり、小さい体で季節を感じながら過ごしています。

コロナやインフルエンザなどの感染症に負けず元気に過ごしていきたいと思います。進学・進級を控えたこの時期、今年度も残りあと2ヶ月を切りました。一日一日を大切に思いきり楽しんで過ごしていきたいと思います。

★★★お知らせ★★★

二杉神社にて豆まきをします。今年は子どもたちと職員のみで行います。
日時 令和3年2月2日(火)



【2月の納入金について】

2月分の納入金を**2月10日(水)**までに銀行にご用意下さい。

★来園の際は、必ずインターホンを鳴らして下さい。

最近、鳴らさない方が増えてきております。防犯上のためにも再度お願いしたいと思います。



★衛生面について…感染症の予防となりますので清潔を保っていただきたい
と思います。

- 園服…きれいに見えていても乾燥しているので、砂ぼこりでいっぱい汚れてい
ます。

園服は洗ってもすぐに乾きますので、毎日お洗濯をお願いします。

- 水筒…食中毒の原因にも！？水筒は食器用洗剤でしっかり洗おう

茶しぶが残っていたり、ゴムパッキンにカビがついている水筒を見る時が
あります。

毎日のお手入れとして、柄の長いブラシや柔らかいスポンジなどで食器
用中性洗剤をつけてよく洗い、水気を拭き取り乾燥させて下さい。

また、ゴムパッキンは漂白剤に30分を目安につけおきをすることで、気
になる臭いや汚れが落ちやすくなるそうです。ただすでに汚れてしまった
ゴムパッキンは買い替えたほうがいいのかもかもしれませんね。

また水筒は汚れが気になるだけでなく、付着した雑菌をそのままにしてお
くと、食中毒につながってしまうこともあるようです。使う子どもの安全を守
るためにも、汚れと雑菌をなくすことを徹底し、しっかりと洗うようにしたい
ですね。



2月の学年の主な活動・遊び ★…年長 ♥…年中 ◎…年少 ◆…たんぼぼ①②
つくし・つぼみ

| 日 | 曜日 | 行事 |
|-----|----|----------------------------------|
| 2/1 | 月 | |
| 2 | 火 | 節分(豆まき) 年中 体育遊び |
| 3 | 水 | 立春 |
| 4 | 木 | 内科検診(2・3号) |
| 5 | 金 | 避難訓練(自主訓練) |
| 6 | 土 | 令和3年度新入児親子面接 (1号・2号認定・たんぼぼ①②) |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | 年長英語で遊ぼう |
| 9 | 火 | 年長体育遊び |
| 10 | 水 | 2・3月誕生会 |
| 11 | 木 | 建国記念の日 |
| 12 | 金 | 年長英語で遊ぼう |
| 13 | 土 | |
| 14 | 日 | |
| 15 | 月 | 年長英語で遊ぼう |
| 16 | 火 | 年長マラソン大会 |
| 17 | 水 | |
| 18 | 木 | |
| 19 | 金 | 年長卒園記念写真撮影 自宅弁当 |
| 20 | 土 | |
| 21 | 日 | |
| 22 | 月 | |
| 23 | 火 | 天皇誕生日 |
| 24 | 水 | |
| 25 | 木 | |
| 26 | 金 | |
| 27 | 土 | |
| 28 | 日 | |



★自分で決めた2月の目標。
“頑張る気持ち・あきらめない気持ち”で挑戦してみよう！
★岩間靖子先生の“英語で遊ぼう”！“My name is～”“Hello How are you”英語と仲良しになろう！
★寒さに負けずマラソン頑張ろう！自分のペースで頑張ろう！！最後まで諦めずに走り抜こう。
・マラソン大会頑張るぞー!!
～応援に来て下さいネ～
★卒園まであと36日。
卒園に向けて気持ちを引き締めていこう！
一人ひとりが意識を持って行動できるようにしよう！

♥節分～
自分の中にいる悪い鬼を追い出そう！豆まきの後は福の神様を呼び入れよう！
♥長縄や一人跳びに挑戦していこう！ジャンプするタイミングがつかめるように頑張ろう!!
♥お部屋では○△□などの形を構成してみよう。
ステレン版画にもチャレンジしよう！楽しみだね(^^♪

◎二杉神社で豆まき！自分の中にいる悪い鬼を追い出そう！
◎寒さに負けず戸外でいっぱい遊ぼう！！
おにごっこ、だるまさんがころんだ、楽しいね！
◎もうすぐひなまつり、可愛い“おだいらさま”“おひなさま”を作って飾ろうね♥

◆「鬼は外！」お友達や先生と豆まきごっこを楽しもうね!!
◆たんぼぼ①・②お互いの保育室を行き来して一緒に遊んだり、一緒に昼食を食べてみましょうね(*^-^*)
◆戸外では霜柱を見ついたり、縄を使って電車ごっこをして遊ぼうね！

お別れ 謹んでご冥福をお祈り申し上げます

学校法人國學院大學栃木学園理事長木村好成先生におかれましては、病氣療養中のところ、令和2年11月14日88歳にてご逝去されました。

ご葬儀は、感染症予防への配慮とご家族のご意向により、11月18日にご家族と近親者が参列して執り行われました。幼稚園といたしましては、木村先生のご霊前に父母会として、生花とご香典をお供えし、ご冥福をお祈り申し上げましたことをご報告いたします。

木村先生におかれましては、昭和63年から平成14年の15年間に亘り二杉幼稚園園長として、また、其の後学園理事長として幼稚園の主な行事には必ずご出席いただき、職員やご父母、園児に温かい心のこもったお言葉『保育は、急がず、ゆっくり、たっぷりと』を心がけるように、このお言葉を全職員で胸に刻み、保育の質の向上や保育の理想に向かって邁進してまいります。今までご指導いただいたことをご深謝し、ここに謹んで哀悼の意を表します。

令和3年1月

認定こども園 國學院大學栃木二杉幼稚園園長 栗原和子



節分のお話



今年の「節分」”2月2日” 例年より1日早いのは124年ぶり

豆まきが行われる「節分」は例年、2月3日ですが、今年2021年は暦のずれの影響で1日早まり、明治30年以来124年ぶりに2月2日となる珍しい年になります。「節分」は「立春」の前日とされていますが、国立天文台暦計算室によりますと、暦のずれの影響で今年は「立春」が2月3日で、「節分」が2月2日になるということです。来年は2月3日に戻りますが、2025年から4年ごとに再び2月2日になり、2057年と2058年は2年連続で2月2日になるなど、今世紀の末にかけて2月2日になる頻度が高まる傾向にあるということです。